

Communiqué de presse  
15 avril 2025



**Nomination de Matthieu Rouget  
au poste de Directeur Industriel de Louisiane**

Jean-Rémy Bergounhe, Président de Finadorm, et Benoît Cerqueus, Directeur Général de Sunshine Habitat, ont le plaisir de nommer Matthieu Rouget au poste de Directeur Industriel de Louisiane. Matthieu a désormais la direction industrielle des deux sites de productions de Mobil-homes – à Loudéac en Bretagne et à La Cavalerie en Aveyron - partie intégrante du pôle « Sunshine Habitat », une référence dans l’univers du Camping.

Cette nomination est le fruit d'un parcours remarquable de Matthieu Rouget au sein de Louisiane, illustrant son acquisition d’une expertise technique de haut niveau, et la confiance totale accordée par la direction et par les équipes. « Nous sommes convaincus que Matthieu saura continuer à porter haut les couleurs de Louisiane et à faire évoluer nos équipes vers toujours plus de performance » déclare Benoît Cerqueus, « Je souhaite d’ailleurs le féliciter pour cette nouvelle étape de son parcours et lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions », complète Jean-Rémy Bergounhe.



### **Un chemin remarquable en 18 ans dans l'entreprise**

Au cours de ses 18 années passées au sein de l'usine de Mobil-homes Louisiane, il a su démontrer une évolution professionnelle remarquable. Depuis ses débuts en tant qu'intérimaire, Matthieu Rouget a rapidement évolué au sein de l'entreprise. Il a d'abord occupé le rôle de Coordinateur Magasin, puis de Chef d'Équipe Magasin, où il a acquis une solide expérience en gestion des stocks et coordination des flux internes. Par la suite, Matthieu a pris en charge la gestion logistique en tant que Responsable Logistique, supervisant les approvisionnements, la qualité et les flux physiques. Fort de cette expérience, il a progressivement pris des responsabilités de plus en plus stratégiques. Ensuite, en 2020, il a été nommé Directeur du Site de La Cavalerie, pilotant ainsi l'ensemble des opérations de production, coordonnant les équipes et mettant en œuvre la stratégie industrielle du groupe, avec une attention particulière à l'amélioration continue et à la performance globale. « Je suis satisfait de mon évolution au sein de l'entreprise Louisiane, commente Matthieu Rouget, et je remercie le groupe Finadorm de me faire confiance pour ce nouveau challenge ».

### **Une nouvelle promotion qui illustre les valeurs de Louisiane**

Cette promotion interne démontre par ailleurs l'engagement de Louisiane pour développer les compétences de ses collaborateurs, et la volonté de valoriser ses talents internes. Elle témoigne également de la volonté de l'entreprise de continuer à se développer et à innover, tout en capitalisant sur son expertise et sa pérennité.

### **A propos de Louisiane**

Louisiane est concepteur et fabricant de mobil-homes depuis plus de 25 ans. Référence de l'Hôtellerie de Plein Air, l'entreprise rayonne à travers son savoir-faire depuis sa création en 1998 et dispose de deux sites de production en Bretagne (Loudéac) et en Aveyron (La Cavalerie).

### **Louisiane en chiffres**

- Près de 79 millions d'euros de CA sur l'exercice 2023-2024
- 300 salariés
- 3 000 mobil-homes chaque année



### **A propos de Sunshine Habitat**

Sunshine Habitat ce sont 4 000 habitats de loisirs produits par an produits par 4 sociétés, toutes parmi les leaders sur leur marché : Louisiane, Chalets Fabre, Lodges CIAT et Sunshine Outdoor. Elles permettent à 240 000 personnes de partir chaque année en vacances. Sunshine Habitat est la seule marque française à proposer une offre globale de 3 types d'habitats de plein air, et une gamme complète de terrasse en bois pour ce marché.

### **A propos de Finadorm**

Louisiane est une entreprise du Groupe Finadorm, fondé en 1984 par Jean-Rémy Bergounhe, alors menuisier et fabricant de sommiers à lattes. Il développe sa petite entreprise et dès 1993 commence à confectionner des matelas, première activité du groupe Finadorm, qui, grâce à de la croissance externe, rassemble aujourd'hui une dizaine d'entreprises. Elles couvrent le secteur de la literie (Dunlopillo et Le Sommeil Français avec les marques Technilat et Biotex), de la distribution de literie (La Compagnie du Lit et France Literie), de l'habitat de loisirs (avec Sunshine Habitat), de la Petite Enfance (Mathou, Loxos), et de la construction bois (Sicob). Chacune de ces entreprises provient à l'origine du travail artisanal du bois et créé des produits durables et utiles au bien-être de tous.